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Kurzprofil

Im anspruchsvollen Aufgabenfeld der Maschinensicherheit gehört die Schmersal Gruppe zu den internationalen Markt- und Kompetenzführern. Auf der Basis von über 25.000 verschiedenen Schaltgeräten bietet die Unternehmensgruppe Systemlösungen für die Sicherheit von Mensch und Maschine.

Das 1945 gegründete Unternehmen ist mit sieben Produktionsstandorten auf drei Kontinenten sowie eigenen Gesellschaften und Vertriebspartnern in mehr als 60 Nationen präsent. Die Schmersal Gruppe beschäftigt weltweit rund 1.600 Mitarbeiter und erzielte 2013 einen Gruppenumsatz von ca. 200 Mio. €. (2013)




Profile

In the demanding field of machine safety the Schmersal Group is one of the international market and component leaders. Based on more than 25,000 different switching devices the corporate group offers system solutions for the safety of man and machine. 

[bookmark: _GoBack]The company was founded in 1945 and is represented by seven manufacturing sites on three continents with its own companies and sales partners in more than 60 nations. The Schmersal Group employs around 1,600 people and generated a group turnover in 2013 of approximately € 200 million. (2013)
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